

PRESSEMITTEILUNG

Fischamend, 2024-09-30

Zeppelin Österreich spendet MAWEV SHOW-Fahrerbar-Einnahmen an die Kinderkrebsforschung

Als Debüt gab es am Messestandplatz der MAWEV SHOW 2024 eine Fahrerbar für die Baggerfahrer der Zeppelin Kunden. Dort konnte durch einen geringen Einsatz ein kulinarisches Angebot erstanden werden. Insgesamt konnten an der Bar 2.585,00 Euro lukriert werden.

Der gesamte Erlös wurde als symbolischer Scheck an die St. Anna Kinderkrebsforschung, vertreten durch die Spenderverantwortliche Mag. Andrea Prantl, vom Geschäftsführer der Zeppelin Österreich GmbH, Michael Härtel, übergeben.

„Wir waren sehr erfreut, einen regen Ansturm auf die Zeppelin-Fahrerbar verzeichnet zu sehen und müssen uns in erster Linie bei den Fahrern unserer Kunden bedanken, die diesen Einnahmenerfolg ermöglicht haben. Daher können wir diesmal zusätzlich Spendengelder an die St. Anna Kinderkrebsforschung zur Verfügung stellen“, so Michael Härtel.

„Dass Zeppelin Österreich schon viele Jahre mit ihrer Spende ein zuverlässiger Partner ist, freut mich immer wieder. Es sind solche Initiativen, die der Forschung neue Mittel zur Verfügung stellen, um krebserkrankten Kindern zu helfen. Vielen Dank an die zahlreichen Spender bzw. Fahrer, die das ermöglicht haben!“, freut sich Mag. Andrea Prantl.

Bildtext: Der Geschäftsführer Michael Härtel übergibt den Scheck an die Spenderverantwortliche Mag. Andrea Prantl

Fotos: Zeppelin

Über die Zeppelin Österreich GmbH

Die Zeppelin Österreich GmbH ist seit 1947 in Österreich der exklusive Vertriebs- und Servicepartner von Caterpillar Inc., dem weltgrößten Hersteller von Baumaschinen. Die Zeppelin Österreich GmbH ist eine Gesellschaft des Zeppelin Konzerns mit über 270 Mitarbeitern und einem 2022 erwirtschafteten Umsatz von 151 Millionen Euro. Zum Produktportfolio zählen neben dem Vertrieb der neuen und gebrauchten Caterpillar Baumaschinen, Dieselmotoren und Stromaggregate, die Produktpalette der Thwaites Raddumper, die Weber MT Verdichtungstechnik und die Vermietung der Geräte durch die Zeppelin Rental Österreich GmbH. Verkauf und Service, sowie Beratung und Finanzierung werden österreichweit flächendeckend in fünf Niederlassungen angeboten. Die Zentrale und der juristische Sitz der Zeppelin Österreich GmbH befinden sich in Fischamend bei Wien.

Weitere Informationen unter www.zeppelin-cat.at.

Über den Zeppelin Konzern

Der Zeppelin Konzern bietet Lösungen in den Bereichen Bauwirtschaft, Antrieb und Energie sowie Engineering und Anlagenbau. Das Angebot reicht von Vertrieb und Service von Bau-, Bergbau, Forst- und Landmaschinen über Miet- und Projektlösungen für Bauwirtschaft und Industrie bis hin zu Antriebs- und Energiesystemen sowie Engineering und Anlagenbau und wird durch digitale Geschäftsmodelle ergänzt.

Zeppelin ist weltweit an mehr als 340 Standorten in 26 Ländern und Regionen vertreten. Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschafteten über 10.000 Mitarbeiter einen Umsatz von 3,8 Milliarden Euro. Der Konzern organisiert seine Zusammenarbeit in sechs Strategischen Geschäftseinheiten (Baumaschinen Zentraleuropa, Baumaschinen Nordics, Baumaschine Eurasia, Rental, Power Systems, Anlagenbau) und dem Strategischen Management Center Group IT Services. Die Zeppelin GmbH ist die Holding des Konzerns mit juristischem Sitz in Friedrichshafen und der Zentrale in Garching bei München. Der Zeppelin Konzern ist ein Stiftungsunternehmen. Seine Wurzeln liegen in der Gründung der Zeppelin-Stiftung durch Graf Ferdinand von Zeppelin im Jahr 1908. Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Weitere Informationen unter zeppelin.com.

Zeppelin Österreich GmbH

Kommunikation

Manfred Pani

Zeppelinstraße 2

2401 Fischamend

Tel.: +43 (0) 2232 790 211

manfred.pani@zeppelin.com